

„Großes Programm“ zur Gemeindezentrum-Einweihung

Wenngleich bis in die Herbstmonate hinein im Gemeindezentrum „Neue Pforte“ Veranstaltungen stattfinden, die eigentliche Indienststellung des Neubaus findet in der Zeit von Freitag, den 1. Juli, bis Sonntag, den 3. Juli, statt. Die Gemeindeverwaltung und der Gewerbeverein Mutterstadt haben für die drei Tage ein Programm mit Volksfestcharakter zusammengestellt.

Die offizielle Indienststellung des Gemeindezentrums „Neue Pforte“ findet am Freitag, den 1. Juli, ab 17 Uhr für geladene Gäste statt. Hierzu gehören in erster Linie die Vertreter aller am Bau beteiligten Firmen, die Mutterstadter Ratsmitglieder, die Vertreter der zuständigen Behörden sowie die Vorsitzenden der Mutterstadter Vereine.

Am Samstag/Sonntag, den 2./3. Juli, wird die Einweihung dann mit einem Straßenfest begangen. Dazu wird die B 38 im Abschnitt Kreuzung Ortsmitte B 9 / B 38 und Turnhallenstraße für den gesamten Verkehr gesperrt, denn die vielen Unterhaltungsmöglichkeiten lassen keine andere Lösung zu.

Am Samstag, 16 Uhr ist Eröffnung mit Vorstellung und Aufziehen der neuen Mutterstadter Gemeindefahne. Für die Kinder stehen ein Karussell, ein Kasperl-Theater, Ponys zum Reiten kostenlos zur Verfügung. Karten hierzu können sie in allen Geschäften, die dem Mutterstadter Gewerbeverein angehören, bekommen. Die Geschäfte die diese Karten ausgeben, sind ausgeschildert. Eine Schießbude ist auch vorhanden. Eine Gebirgstrachten Tanzgruppe bietet Tänze dar. Im Weinzelt haben 200, im Bierzelt 600 Personen Platz. Mit den Stühlen und Bänken im Freien stehen 1200 Sitzplätze zur Verfügung. Speise und Getränke aller Art werden gereicht. Spezialität: Ochs am Spieß. Die gesamte Bewirtschaftung hat der Gewerbeverein übernommen. Vier Kapellen spielen im Freien: die Blaskapelle, der Handharmonika-Club, eine Beat-Kapelle (alle Mutterstadt) und die Trachtenkapelle Schwetzingen.

Am Sonntag, den 3. Juli, ab 9 Uhr sind wieder alle zum Frühschoppen eingeladen. Um 11.15 Uhr ist die Schlüsselübergabe mit anschließendem „Tag der offenen Tür“. Selbstverständliche „läuft“ auch am Sonntag das gesamte sonstige Unterhaltungsprogramm vom Vortag.

Das Festprogramm setzt sich am Samstag, dem 9. Juli, ab 20 Uhr, mit einem Ball in allen Räumen des Gemeindezentrums „Neue Pforte“ fort. Etwa 450 Personen kann Einlass gegeben werden. Karten gibt es im Vorverkauf. Zwei Kapellen spielen, zwei Künstler und der Tanzsportklub Mutterstadt unterhalten.

Weitere Veranstaltungen: Kerwetanz im August, zentrale Eröffnungsveranstaltung der Kreisvolkshochschule mit einem Theater- und Konzertabend im September. Die Woche des Buches“ mit Vorstellung der Biblio- und Mediothek im gleichen Monat, die offizielle Eröffnung der Jugendfreizeitstätte und letztlich eine Kunstaussstellung der 20 pfälzischen Preisträger im Oktober.

(Amtsblatt vom 02.06.1977)